



# PEDALADA POPULAR TORREDEMBARRA

## 1.- ORGANIZACIÓN

La Pedalada Popular de Torredembarra se realizará el domingo 2 de junio de 2024, a las 10 h con salida y llegada en la zona deportiva municipal.

La pedaleada popular está organizada por la Concejalía de Deporte del Ayuntamiento de Torredembarra, con la dirección técnica de la Unión Ciclista Torredembarra.

## 2.- PARTICIPANTES

La participación está abierta a todos los públicos, sin distinción de edad, sexo o nacionalidad. En el precio de inscripción incluye seguro de accidentes por un día, vigente solo durante la cursa.

Se recomienda que la edad mínima de participación sea de 8 años atendiendo la longitud del recorrido.

Los menores de edad deberán ir acompañados por un adulto, que se hará responsable de ellos durante el decurso de la marcha.

La organización no se hace responsable de los daños y lesiones que puedan sufrir los participantes. Cada participante es responsable de sus actos.

## 3.- NORMAS DE SEGURIDAD Y RECOMENDACIONES

Todos los participantes deberán llevar casco protector. Recordar que es obligatorio. Se recomienda llevar calzado deportivo cómodo, así como agua o bebida isotónica, ya que sólo habrá un punto de avituallamiento a medio recorrido.

También se recomienda revisar la bicicleta unos días antes de la pedalada con el fin de evitar posibles problemas técnicos en el transcurso de la misma. Comprobar el aire de las ruedas, el estado de los neumáticos, los frenos, la grasa de la cadena, la altura del sillín...

El recorrido de la pedalada estará cortado parcialmente al tránsito de vehículos, por este motivo, los participantes deberán respetar la normativa en materia de tránsito si se encuentran en cualquier vehículo en el circuito, sobretodo por lo que respecta a las preferencias de paso.

## 4.- SERVICIOS

La organización dispondrá de servicio de ambulancia y coche escoba.

En el supuesto de no poder finalizar la marcha, por el motivo que sea, hay que tener en cuenta que si se encuentra detrás del vehículo con la inscripción: ATENCIÓN. FIN DE MARCHA, quiere decir que se encuentra fuera de la marcha, motivo por el cual deberán extremar al máximo las precauciones ya que no circulan por un circuito parcialmente cerrado al tránsito.

Se ofrecerá servicio de guarda ropa en el Pabellón Municipal Sant Jordi (punto de salida).

## 5.- RECORRIDO

Se trata de una pedalada popular de unos 17,5 km. aproximadamente.

El recorrido es: SALIDA: Carretera de la Riera, Av. Sant Jordi, Camino de Els Caus, curzar Carretera de la Pobla T-210, Camino del Molí, Camino de Els Pins a Sadolla Paseo Miramar hasta Puente Onze de Setembre, Pl. de l'Oli, Av. Montserrat, C. Clos, Puerto Deportivo, Rafael Campalans, Paseo, AVITUALLAMIENTO: Cal Bofill, puente de Clarà, paseo Miramar hasta rotonda Nova Torredembarra, Drassanes, Ancora, Verderol, Av. de Clarà, Camino de El Pou, Camino de El Moro, Montsià, Camino de la Rasa, Av. Diagonal, Paseo Babilònia, Pompeu Fabra, Pere Badia, Lleida, Pl. Catalunya, C. Girona, Paseo Miramar, Paseo de la Sort, Av. Catalunya, C. Munts, Muralla, Mañé i Flaquer, Av. Sant Jordi, LLEGADA: Carretera de la Riera.

## 6.- INSCRIPCIONES Y RECOGIDA DE DORSALES

Las inscripciones de la pedalada se realizarán a través de la página de Deportes esports.torredembarra.cat/activitats

La fecha de finalización de inscripciones on-line: viernes 31 de mayo a las 23.59 h.

Inscripciones presenciales el sábado 1 de junio. Se ubicará una carpa de información y atención a los interesados que quieran participar donde podrán formalizar inscripciones presenciales en la plaza Mn. Joaquim Boronat de 11 a 13 h. No se aceptará efectivo. Deberá ser mediante pago con targeta.

Entrega de dorsales y camisetas:

Sábado 1 de junio, en horario de 11 a 13 h, en la misma plaza Mn. Joaquim Boronat, o el mismo domingo 2 de junio de 8.30 a 9.45 h, en la recepción del Pabellón Sant Jordi. También se podrán formalizar inscripciones presenciales.

No se entregarán dorsales, ni formalizarán inscripciones más tarde de las 9.45 h, con el fin de iniciar la marcha en el horario previsto.

Los que formalicen la inscripción fuera de la fecha de cierre de inscripciones on-line, no tienen asegurado obsequio, ni dorsal personalizado.

Todos los participantes el día de la marcha deberán llevar el dorsal de forma visible para ser identificados.

## **7.- PRECIOS INSCRIPCIÓN**

Inscripción: 5 €

Menores de 12 años: Gratuita

El precio de inscripción incluye obsequio conmemorativo, seguro, avituallamiento, aperitivo a la llegada, y sorteo.

La inscripción implica el conocimiento y aceptación del presente reglamento.

La organización se reserva el derecho de modificar este reglamento.

## **8.- SORTEO**

Todos los participantes entrarán a participar en varios sorteos, cortesía de los colaboradores, con el número de dorsal asignado.

## **9.- AVITUALLAMIENTO**

En Cal Bofill del Barrio Marítimo, habrá un punto de avituallamiento con agua y fruta para todos los participantes, donde se realizará un agrupamiento con el fin de proseguir la marcha.

A la llegada a la zona deportiva municipal, todos los participantes disfrutarán de un aperitivo y bebida.

Este año, la Concejaía de Deporte, quiere apostar por la reducción de plástico.

Trae tu envase y colabora con el medioambiente.

## **10.- IMÁGENES**

Las imágenes grabadas serán utilizadas por el Ayuntamiento de Torredembarra con finalidades informativas o promocionales de sus actividades y servicios, y podrán ser publicadas tanto en medios propios, como la web, redes sociales, etc., así como en publicaciones o redes sociales de terceros (medios de comunicación).

La autorización atorgada en el momento de formalizar la inscripción no comporta contraprestación económica y se produce sin limitación temporal ni geográfica y mientras se mantenga la utilidad informativa.

## **11.- ORGANIZA TU VISITA A TORREDEMBARRA**

Enlace de la página turismo de Torredembarra, donde podréis encontrar alojamientos, restaurantes y otras actividades. [www.turismetorredembarra.cat](http://www.turismetorredembarra.cat)